



... und wohnen darf ich im Hause des Herrn für immerwährende Zeiten  
aus dem 23. Psalm

Mit Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tod unseres Mitarbeiters, Kollegen und Freundes

## **Siegfried Henn**

der nach kurzer, schwerer Krankheit am Fest Mariä Lichtmess verstorben ist.

Durch seine hilfsbereite, von Kollegialität und Freundlichkeit geprägte und getragene Arbeit, hat er sich Anerkennung und Wertschätzung der Kolleginnen und Kollegen erworben. Wir verlieren einen Menschen, dem unsere Zuneigung gehörte, den wir gerne hatten. Fröhlich gegenüber den Kindern und uns, hilfsbereit und fleißig in seiner Arbeit, und phantasievoll in vielen handwerklichen Ideen und Darstellungen, die er für unsere Einrichtung gewerkelt hat; die allen Freude bereitet haben und die unsere Einrichtung verschönten. Er hat trefflich für Haus und Garten gesorgt, er hat sich gekümmert, wo immer er gebraucht wurde; er war die gute Seele unserer KiFa. Gerne erinnern wir uns des Rufes der Kinder, wenn er zu uns kam „Der Siggi kommt!“. Nun wird er nach 15 Jahren, die wir miteinander gelebt haben, nicht mehr kommen; unser Siggi wird uns fehlen, wir haben einen Freund verloren.

Ein Stück Trost für uns, die wir im Glauben miteinander verbunden sind, wissen wir ihn nun in der Liebe und im Frieden unseres Herrn und Heilands.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen Brüdern.

**Für die Pfarrei St. Johannes Nepomuk, Hadamar**

**Pfarrer Andreas Fuchs**

**Für die**  
**Kindertagesstätte/Familienzentrum St. Ursula**  
**Heinz Bayer      Andrea Munsch**